



## **Der Osterhase und seine Freunde sind zu Besuch in Köthel.**

### **Zu Ostern wird es bunt im Ort!**

Die Pandemie lässt vieles nicht zu. Keine Familienfeste, Dorf- und Kinderfeste seit über einem Jahr. Das Dorfleben scheint erstartet zu sein!!!!

Daher kreierte der Ausschuss Jugend, Kultur, Sport und Soziales die bunten Osterhasen und ihre Freunde, um ein wenig Farbe in die Gemeinde zu bringen.

Gemeinsam verteilten die Mitglieder die bunten, farnefrohen Figuren im Ort unter dem Motto:

**„Ein wenig Farbe für die Seele bringt Hoffnung in traurigen Zeiten“**



Mit einer Osterüberrraschung für alle Kinder und Jugendlichen zwischen 2,5 und 17 Jahren, wünschen die Gemeinden Köthel/ Stormarn und Köthel / Lauenburg

**Allen ein schönes Osterfest!**

